

Investigación Criminal

La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial muestra su preocupación por las previsiones legislativas de reforma de la normativa procesal penal que, de llevarse a efecto, supondrán la politización de la investigación criminal.

Hemos creado una página web donde se contienen varias cuestiones cruciales que ofrecemos a la doctrina universitaria y académica, a la curia, a la magistratura y, en general, a todos los juristas, para que aporten sus soluciones. Rogamos que respondan sucintamente a cada una de las cuestiones planteadas a fin de abrir un proceso de concienciación colectiva acerca de la importancia de las reformas en curso, pues está en juego el respeto a las garantías procesales y el respeto a los derechos ciudadanos.

Interesados, acceder al siguiente enlace:

<https://investigacioncriminalblog.wordpress.com/2016/03/17/punto-de-partida/>